

EN EL CAPITOLIO LOS RESTOS DE LOS EXPEDICIONARIOS DEL YATE REBELDE "CORINTHIA"

Procedentes de la provincia de Oriente llegaron en la tarde de ayer al Capitolio Nacional los restos de los expedicionarios del yate "Corinthia", rindiéndoseles honores militares y quedando expuestos en el Salón de los Pasos Perdidos. Numerosas personalidades oficiales, destacadas figuras revolucionarias y pueblo en general desfilaron durante toda la noche ante ellos, rindiéndoles merecido tributo de admiración y recuerdo. En la presente combinación gráfica ofrecemos un aspecto de la llegada de los restos al Capitolio; a continuación, el Primer Magistrado de la nación, doctor Manuel Urrutia Lleó, le da el pésame a la madre de uno de los jóvenes expedicionarios, en unión del ex Presidente de la República, doctor Carlos Prío Socarrás. Finalmente, un aspecto de la primera guardia de honor que se le rindieron, destacándose el Presidente Urrutia, el ex Presidente Prío, Rafael Izquierdo, Fernando Prío, Roberto Pijuán y José Emilio Iglesias. (Fotos de Bernard y Bastián)



